



▲ Der Vorstand des Steinakirchner Pfarrgemeinderates gratuliert dem Obmann zum runden Geburtstag: Kaplan Sojan Thomas, Daniela Riedler, Florian Pöhacker, Alfred Kaltenbrunner, Maria Eppensteiner, Pastoralassistentin Hemma Putschögl und Pfarrer Hans Lagler.  
Foto: Clemens Kaltenbrunner

## Pfarrgemeinde gratulierte zum 50. Geburtstag

„Seit meiner Kindheit bin ich in der Pfarre aktiv tätig, damals war ich Ministrant oder auch Sternsingen“, betont **Alfred Kaltenbrunner** aus Steinkirchen. Nun feierte er als Obmann des Pfarrgemeinderates seinen 50. Geburtstag. Im Laufe der Jahre sammelte Alfred Kaltenbrunner für diese wichtige Aufgabe viele Erfahrungen, denn er leitete die katholische Jugend und absolvierte einen theologischen Fernkurs.

Im Rahmen der Sternsingermesse gratulierte ihm die Pfarrgemeinde. Mit Fotos wurde sein Engagement sichtbar dargestellt. Dies reicht von der Mitarbeit der Firmvorbereitung, der Pfarrcaritas bis zum Einstudieren von Eröffnungstänzen beim Pfarrball. In gemütlicher Runde stießen danach noch der Vorstand des Steinkirchner Pfarrgemeinderates – Pfarrer **Hans Lagler**, Kaplan **Sojan Thomas**, Pastoralassistentin **Hemma Putschögl**, **Daniela Riedler**, **Maria Eppensteiner** und **Florian Pöhacker** – mit dem Obmann auf dessen runden Geburtstag an.

## Bezirk beim NÖ Bauernbundball in Wien stark vertreten

Der 81. NÖ Bauernbundball im Wiener Austria Center begeisterte am Samstag wieder mehr als 4.000 Ballgäste aus Stadt und Land. „So viele Bäuerinnen und Bauern in der Bundeshauptstadt sind ein starkes Zeichen und Signal des Bauernbundes“, freute sich Kammerpräsident **Johannes Schmuckenschlager**. Der NÖ Bauernbundball ist weit mehr als nur eine Festivität: Er vereint Genuss, Kultur und gesellschaftlichen Austausch auf höchstem Niveau und das in einem mit 20.000 Blumen feudal geschmückten Ballsaal. „Unsere Gärtnerinnen und Gärtner leisten Großartiges. Sie schaffen jedes Jahr aufs Neue eine blühende Pracht, die den Ballsaal in ein einzigartiges Blumenmeer verwandelt“, bedankte sich Ballobmann **Stefan Jauk**, der diese Aufgabe nach 13 Jahren an **Christoph Metzker** weitergeben wird. Welch Kraftakt des gesamten Organisationsteams notwendig sei, stellte NÖ Bauernbundobmann und LH-Stellvertreter **Stephan Pernkopf** klar. Er war neben Ministerin



▲ Der Bezirk Scheibbs war auch mit einer großen Landjugend-Abordnung beim 81. NÖ Bauernbundball vertreten.  
Foto: Anna Schuecker



▲ Ministerin Klaudia Tanner aus Gresten und ihr Gatte Martin sowie Bauernbunddirektor Paul Nemecek aus Wieselburg sind Stammgäste am Ball.



▲ Die NÖ Landjugend-Leiterin Sabine Pfeisinger und Landesleiter Markus Höhlmüller aus Purgstall bei der Eröffnung des 81. NÖ Bauernbundballs.



▲ LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf wagte ein Tänzchen mit seiner „Chefin“ Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner.  
Fotos: Erich Marschik

**Klaudia Tanner**, Bauernbunddirektor **Paul Nemecek** und LJ-Landesleiter **Markus Höhlmüller** der Scheibbs'er Beitrag unter den Ehrengästen. Mit dabei natürlich auch weitere starke Abordnungen aus dem Scheibbs'er Bezirk, allen voran eine große Landjugendgruppe, die den imposanten Ball-einzug samt Eröffnungspolnais mitgestaltete.



◀ Alljährlich ein Highlight des NÖ Bauernbundballs: der Einzug der Fahnen-träger, Landjugend-Mitglieder, Fachschülerinnen und -schüler sowie der Ehrengäste.

